

5年戦隊！

サブリーダー レンジャー！



福山市立駅家西小学校

5年生学年通信 No.13

2025年（令和7年）

10月17日（金）

芸術鑑賞で演劇を見ました

10月8日（水）の芸術鑑賞では、劇団トマト座さんにお越しいただき、「オズの魔法使い」のミュージカルを観ました。

体育館で見る、本物のミュージカルは、歌声やセリフ、ダンス全てに迫力があり、こどもたちは最後まで舞台にくぎ付けでした。

おもしろかった芸術かんじょう

今週の水曜日に劇団トマト座の方の芸術かんじょうがありました。内容は、オズのまぼう使いです。この劇で、私は、友達の大切さを改めて感じました。

みんな見た目がちがう、頭のよさもちがう、性格もちがうということ、友達がいればなんだつてできるということが、この劇で分かりました。あと、一つ一つのセリフに感情がこもっていてすごいなと思いました。だから、学習発表会のとき、みんなで言うセリフも、感情をこめて言おうと思いました。とてもおもしろかったです。

芸術かん賞

ぼくは、芸術かん賞でおもしろかったといふが三つあります。

一つ目は、ドロシーが母に見つからないようにかくれているといふです。理由は、母を探しても探してもドロシーが見つからないといふがおもしろかったからです。二つ目は、かかしとライオンのシーンです。理由は、かかしがライオンのしつぽを持つてライオンちゃんまげをしていておもしろかったからです。三つめは、西の魔女のシーンです。理由は、西の魔女はとてもおそろしいと思ったけれど、水をかけたら消えるのでおもしろかったからです。ぼくは、今回の芸術鑑賞で、知恵や勇気ややさしい心は、人からもらうものではないこと、家族はとても大切だということ、がんばってチャレンジすることが大切だと分かりました。

芸術鑑賞でいじうと思ったこと

十月八日に、芸術鑑賞がありました。わたしは、芸術鑑賞では、「オズのまぼう使い」のミュージカルを見ました。わたしは、劇団トマト座のみなさんでした。わたしは、ミュージカルを見て、すごいと思つたことは一つあります。一つ目は、声です。理由は、マイクがつけてあっても、セリフが心にひびいたからです。二つ目は、歌の歌い方です。理由は、歌を歌つているときに、口を大きくあけて歌つていてすごいと思ったからです。学習発表会で、心にひびいて感動してもらえるようなセリフの言い方をしたり、歌は、言葉が届いてほしいので、心と体で歌つたりしたらいいんだと改めて感じました。

芸術鑑賞を見て

水曜日に、芸術鑑賞がありました。わたしは、毎年すごく楽しみにしています。その理由は、なかなか見れないし、とてもおもしろいからです。今年は、「オズのまぼう使い」でした。わたしは、最初そのお話がなんなか分かりませんでした。でも、お話を知っている友達から、「このお話はとってもおもしろいんだよ。」と聞いて、だんだん楽しみになりました。ドロシー、木こり、かかし、ライオンが出てきて、最後に、くつのかかとを三回ならして、「お家より良い場所はない」と唱えるといふがとても心に残りました。とてもおもしろかったです。

いよいよ学習発表会！

10月25日（土）は学習発表会です。こどもたちは、学習したことやこれまでの成長を見てくださる方に伝えられるように一生懸命練習に取り組んでいます。

歌声や音色、目線、礼、そして心を合わせて、発表するサブリーダーレンジャーたちの姿をぜひご覧ください！

ぼく・わたしはここにいます！



ピアノ

キーボード

打楽器

キーボード

木琴

鉄琴

木琴

鉄琴

指揮台

見どころは、

です！

